

jueves, 09 de diciembre de 2021

Villalobos en la ceremonia de declaración de Alfonso Guerra como Hijo Predilecto de El Rubio



Descargar imagen

Villalobos, con Espadas y Pradas, conversan con Alfonso Guerra en los prolegómenos del acto institucional

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha sido una de las autoridades invitadas a la ceremonia en la que el Ayuntamiento de la localidad sevillana de El Rubio ha declarado al ex vicepresidente del Gobierno de España, Alfonso Guerra, Hijo Predilecto de este municipio, 'por su decisiva contribución al gran pacto que supuso la Constitución de 1978 y ser uno de los artífices de las políticas que permitieron el desarrollo del medio rural'.

Una ceremonia institucional presidida por el alcalde rubeño, Rafael de la Fe, que ha contado con la presencia de numerosos alcaldes, entre ellos el de la capital hispalense, Juan Espadas, presentador de Alfonso Guerra en el acto institucional, o el ex primer edil de El Rubio, Antonio Pradas.